

*Fin de journée, j'étais dans le train à coté de deux mamies qui discutaient. J'eus vite compris, grâce à leur discussion, que leur voyage ne faisait que commencer, elles se rendaient sur Lille pour une correspondance vers le sud. Arrivée à lille. Après une hésitation, je décidai de proposer mon aide à ces mamies pour porter leurs bagages, c'est avec grand sourire qu'une d'entre elles accepta. Je lui ai porté deux sacs (qu'est-ce qu'ils étaient lourds!). On a discuté le temps de marcher jusque la salle d'attente de la gare, elle a insisté lors de cette petite discussion sur le fait que de nos jours on ne parlait que trop du malheur et de la souffrance du monde mais qu'heureusement, il existe encore de bonnes personnes avec de bonnes intentions mais que malheureusement, c'est personnes-là on en parle jamais assez ! Cette rencontre fut brève mais très riche, le sourire et le regard qu'elle m'offrit pour me remercier... c'était du Bonheur, autant pour elle que pour moi !*